

kampai

Bangun Koordinasi Jelang Pemilu, Kapolresta Mataram Berkunjung Ke Bawaslu Kota Mataram

Syafruddin Adi - MATARAM.KAMPAI.CO.ID

May 29, 2023 - 19:56



Mataram NTB - Untuk mengantisipasi gangguan pada penyelenggaraan Pemilu Tahun 2024 mendatang diwilayahnya hukumnya, Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH melaksanakan kunjungan Silaturahmi dengan Bawaslu kota Mataram bertempat di Kantor Badan Pengawas Pemilu (BAWASLU) Kota

Mataram, Jalan Majapahit. Senin, (29/05/2023)

Hadir bersama Kapolresta Mataram yaitu Kasat Intelkam Kompol Hatta SIP, Kanit 1 Intelkam Ipda I Ketut Tirtayasa, SH disambut oleh Kepala Bawaslu Kota Mataram Muhammad Yusril, SAB, MAB dan anggota Bawaslu Kota Mataram Drs. Ruslan.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH menyampaikan bahwa dalam permasalahan DPSHP (Daftar Pemilih Sementara Hasil Perbaikan) Pemilu 2024 kami dari kepolisian memberikan tugas kepada Babinkamtibmas untuk memastikan DPSHP di masing - masing Kecamatan sehingga pada saat penetapan dapat berjalan dengan lancar.

Untuk pembuatan SKCK para Calon Legislatif dari kepolisian tidak ada masalah dikarenakan untuk hari Sabtu dan Minggu tetap melayani pembuatan SKCK khusus untuk para Calon Legislatif, kata Kapolresta

Kapolresta juga menghimbau kepada Bawaslu Kota Mataram untuk bersama-sama mengawasi kepala Desa, ASN maupun Aparatur Sipil lainnya yang berencana untuk daftar menjadi Calon Legislatif untuk mengundurkan diri dari jabatannya.

" Pengamanan pihak kepolisian dimulai dari yang terbawah dengan mengedepankan Babinkamtibmas di desa untuk menyerap informasi secepatnya, dengan memperkuat pengamanan di tingkat terbawah / desa kita dapat mengantisipasi kerawanan yang ada ", jelasnya

Pihaknya juga akan memberitahukan kepada para Babinkamtibmas agar memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat dan menyerap informasi sekecil mungkin agar tercipta Pemilu yang Zero Konflik, Zero Komplain dan Zero Gugatan.

Kapolresta Mataram juga menekankan kepada seluruh anggota Polresta Mataram dalam mengawal tahapan pemilu 2024 ini tetap menjunjung tinggi Netralitas kepolisian yang tidak berpihak kepada partai maupun calon legislatif manapun.

" Pihak Kepolisian akan mendukung penuh KPU Kota Mataram dalam mensukseskan proses tahapan Pemilu 2024 ", terangnya

Selanjutnya Ketua Bawaslu Kota Mataram Muhammad Yusril, SAB, MAB, menyampaikan bahwa DPSHP (Daftar Pemilih Sementara Hasil Perbaikan) sudah selesai diplenokan dan saat ini DPSHP sudah di umumkan dan disosialisaikan kepada masyarakat.

Untuk Calon Legislatif ada indikasi bahwa Bacaleg terdaftar sebagai ASN, kades dan aparatur negara lainnya yang ikut mendaftar sebagai caleg sehingga diminta untuk mengundurkan diri dari jabatannya, katanya

Potensi kerawanan saat ini salah satunya Masa jabatan Gubernur NTB akan berakhir sebelum pelaksanaan Pilkada, sehingga banyak pejabat ataupun tokoh berlomba ingin menjadi sebagai Plt. Gubernur sampai dengan terpilihnya Gubernur yang baru, tambahnya

Pihaknya meminta dukungan penuh kepada pihak kepolisian terkait dengan jalannya Pemilu 2024 dengan tahapan tahapannya sehingga bersama sama dapat mensukseskan Pesta Demokrasi tersebut.

" Terimakasih kepada Kapolresta Mataram yang senantiasa berkoordinasi dengan pihak BAWASLU Kota Mataram sehingga tali silaturahmi terus berjalan, BAWASLU akan selalu memberikan informasi terkait tahapan - tahapan pemilu 2024 kepada pihak kepolisian secepatnya.

Dengan tali silaturahmi yang terus terjalin antara Bawaslu Kota Mataram dengan Polresta Mataram harapannya dapat memberikan pelayanan yang terbaik dan dapat mensukseskan Pemilu 2024. (Adb)